## Sechs Haubenköche – ein Menü für den guten Zweck

OBERÖSTERREICH/INNVIERTEL/GURTEN. Mehr geht immer: Sechs Haubenköche aus dem Innviertel stellten sich wieder in den Dienst der guten Sache und servierten im Fill Future Dome in Gurten 160 Gästen ein Benefiz-Menü. Die Spendensumme – 10.000 Euro – kommt den Frauenhäusern in Ried und Braunau zugute.

Es ist bereits gute Tradition und eine Fixveranstaltung im "Innviertler Biermärz": das Haubenkoch-Event der Innviertler Spitzenköche. Ihr unentgeltlicher Einsatz und eine Reihe von großzügigen Sponsoren machen es möglich, wohltätigen Vereinen und Institutionen im Innviertel finanziell unter die Arme zu greifen. Heuer fiel die Wahl auf die Innviertler Frauenhäuser in Ried und Braunau; letzteres wird gerade gebaut und steht kurz vor der Fertigstellung.

#### Zweites Frauenhaus für das Innviertel

"Der Bedarf ist da", sagt Michaela Schrotter, Geschäftsführerin des Frauenhauses Innviertel. Das Rieder Frauenhaus hat derzeit Platz für sechs Frauen und zwölf Kinder, die Ausschreibung für einen Neubau ist auch hier bereits erfolgt. Die Grundausstattung für die Häuser kommt vom Land OÖ., für viele weitere Notwendigkeiten und Angebote ist man auf Spenden angewiesen. "Viele Frauen kommen ja mit praktisch nichts zu uns. 18-jährige Mütter im Nachthemd mit einem Säugling am Arm genauso wie Pensionistinnen, die nach Jahrzehnten sagen: Ich kann nicht mehr", sagt Schrotter.

In den Frauenhäusern – in Oberösterreich gibt es derzeit fünf – werden sie aufgefangen. Erstausstattungspakete, kinderpädagogische Maßnahmen und andere Hilfsangebote sollen den Schritt in ein neues Leben ebnen. Inge Angerer, Obfrau der Vereins Frauenhaus Braunau, freut sich, dass es nun auch in Braunau endlich ein Frauenhaus geben wird. Seit über 30 Jahren wird in der Innviertler Bezirksstadt dafür gekämpft.

#### Unterstützung auch für Sozialmärkte

Nach der Endabrechnung des wohltätigen Abends könnten weitere 2000 bis 3000 Euro zur Verfügung stehen. "Diese werden wir wie schon im Vorjahr den Innviertler Sozialmärkten zur Verfügung stellen. Auch sie können es dringend brauchen", kündigte Andrea Eckerstorfer von der Bierregion Innviertel an.

@Foto: Lothar Prokop

### Bildtext Gruppenfoto (v. l.):

Gemeinsam für den guten Zweck: Daniel Hutsteiner, Kirchenwirt Diersbach; Christoph Forthuber, Restaurant Forthuber, Munderfing; Andrea Eckerstorfer, Bierregion Innviertel; Peter Reithmayr, Aqarium, Geinberg; Bettina Fill, Fill GmbH, Gurten; Florian Schlöglmann ,Wirt z'Kraxenberg, Kirchheim im Innkreis; Inge Angerer, Frauenhaus Braunau; Sybille Schlöglmann, Wirt z'Kraxenberg, Kirchheim im Innkreis; Michaela Schrotter, Frauenhaus Ried; Lukas Kienbauer, Lukas Restaurant, Schärding, und Wolfgang Wohlschlager, Kammer 5, Ort im Innkreis.

# Rückfragehinweis:

Bierregion Innviertel Mag. Andrea Eckerstorfer Dr. Thomas-Senn-Straße 10 4910 Ried im Innkreis

Tel.: 07752/21118 Mobil: 0699/105 71 246 E-Mail: office@bierregion.at

www.bierregion.at